

Sylvie Kurt, adjointe au Maire déléguée à la Culture a rendu une petite visite à l'Orchestre à l'école, à l'école élémentaire Élisabeth et Robert Badinter.

Ce projet est porté à la fois par les enseignants et par la Commune de Tomblaine, via son école municipale de musique TEMPO.

Il s'agit de rendre l'apprentissage de la musique accessible à tous, en permettant très vite aux élèves de jouer sur leurs instruments,

tout en apprenant la lecture de la musique et la technique instrumentale.

A la rentrée scolaire 2021, 38 élèves de CE2, se sont engagés pour un cursus de trois années, sous la responsabilité d'Amélie Brachet

(alto), de Lisa Brachet (violon) et de Céline Fiorinelli (violoncelle).

Le sérieux des enfants et leur envie de bien faire sont impressionnants et, quand ils jouent tous ensemble, la maîtrise est déjà là. Cette

expérience est très enrichissante pour les enfants, mais également pour les enseignants, qui apprennent en même temps que les enfants

et qui voient leurs élèves dans une situation d'apprentissage différente.

La Ville de Tomblaine est fière de la réalisation de ce projet et souhaite le développer progressivement dans les autres écoles élémentaires.

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 5 février 2022 17:45



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 5 février 2022 17:45



